

Ablauf:

Anreise am Freitagabend möglich (Selbstverpflegung in den Rotten)
20 Uhr Besprechung der Rottenführer

Samstag

10 Uhr gemeinsames Frühstück

15 Uhr Kuchentafel in der Dorfgemeinschaft
(bitte Kuchenspenden mitbringen)
zugleich Sitzung des Ältestenrates von Kochsington

anschließend „Die Medizin für Lucius Hunt– Der Kampf
gegen die Unaussprechlichen“

Gemeinsames Abendessen der Dorfgemeinschaft

Auszeichnung für die Mutigsten der Dorfgemeinschaft

Gemeinsames Dorfkino

Finsteres Waldliedersingen im Dorfsaal zu Kochsington

Sonntag

10 Uhr gemeinsames Frühstück und aufräumen

12 Uhr Abschlussrunde der Dorfgemeinschaft
und Abreise

Um Anmeldung mit Personenzahl bis zum 07.11. wird gebeten.

Für Rückfragen und Anmeldung wendet Euch an Tojo (Sascha H. Wagner),
01 63 / 2875347 bzw. 02064-4430805 oder tojo@zugvogel.org



Das Dorf



Pimpfenfest

26. – 28. November 2021

Kochsington

(Reservat Odenthal-Hüttchen)

Das abgeschiedene Dorf *Kochsington*, dessen Alltagsleben und Technologie zeitlich an das Ende des 19. Jahrhunderts anzusetzen sind, liegt in einem dichten Wald, der von bösartigen Kreaturen bewohnt wird.

Die Ungeheuer, die sogenannten „**Unaussprechlichen**“, stellen eine tödliche Bedrohung für jeden aus der Dorfgemeinschaft dar. Dorfbewohner und **Unaussprechliche** haben deshalb einen Pakt miteinander geschlossen, der Auseinandersetzungen vermeidet, solange keiner der Bewohner den Wald betritt. Die Farbe Rot ist im Dorf strengstens verboten, weil sie die Wesen anlockt. Gelb beruhigt sie hingegen und schützt die Dorfbewohner.

Wird es jemandem Gelingen die wichtige Medizin zu finden und die Untiefen des finsternen Waldes zu durchdringen? Nur den Furchtlosesten ist es vergönnt die Dorfgemeinschaft zu retten. Wer ist am Waghalsigsten, wer hat den größten Mut?



Wir schreiben das Jahr 1897. Dementsprechend ist bei der Kleidung darauf zu achten, dass zeitgenössische Anzihsachen aus dem Heute tabu sind. Am Besten orientiert Ihr Eure Gruppen auf die Kleidung der „Amish People“. Eine Stoffhose, ein Hemd, ein Hut mit Krempe und auch ein Bart kann gut dazu getragen werden. Festes Schuhwerk und eine warme Felljacke oder Weste für die Walddurchquerung sind von Vorteil.

Auf keinen Fall (!) darf die Farbe rot getragen werden. Hingegen ist ein gelber oder goldener Umhang in den Abendstunden geboten!

Es werden keinerlei technische Geräte wie Mobiltelefone, Taschenlampen oder ähnliches zugelassen. Die „**Unaussprechlichen**“ verstehen da keinen Spaß!

Ein gelber Umhang ist absolut notwendig für das Geländespiel!

